

## Pressemitteilung Februar 2023

### Hanns Voith Stiftung: Hohes Fördervolumen auch im Jahr 2022

Die Hanns Voith Stiftung konnte auch im Jahr 2022 trotz starken Börseneinbruchs ihre Fördertätigkeit auf hohem Niveau im Umfang von ca. 650 000 € fortsetzen. Mehr als ein Drittel des Fördervolumens entfiel dabei auf 104 Stipendien in den Natur-, Ingenieur- und Wirtschaftswissenschaften.

Die weiteren Förderungen folgten dem bewährten Mix aus Leuchtturmprojekten wie „Zukunftsakademie Heidenheim“, „Sonderfonds für Flüchtlinge“ oder Förderung des Bridge Year an der Dualen Hochschule Heidenheim und einer Vielzahl kleinerer förderungswürdiger Projekte in unserer Region; beispielhaft seien die Sprachförderung der Stadt Heidenheim („Heidenheimer Modell“), der Oratorienchor Heidenheim, die Sporthilfe hsb-Jugend, das Haus der Familie mit der Männersprechstunde, die Nothilfe Ukraine sowie das Musikfestival Schloss Brenz genannt.

Besondere öffentliche Aufmerksamkeit erhielten im vergangenen Jahr wieder die Verleihung der Hanns-Voith-Stiftungspreise für herausragende Master-bzw. Diplomarbeiten im Juni sowie die feierliche Übergabe des Bürgerpreises für ehrenamtliches Engagement im September, den die Stiftung zusammen mit der Kreissparkasse Heidenheim zum neunten Mal ausgelobt hatte. Ausgezeichnet wurden Aktivitäten, die das Motto „Gemeinsames Handeln stärkt unseren Zusammenhalt“ beispielgebend umgesetzt haben.

Die Hanns Voith Stiftung wird auch im laufenden Jahr 2023 ihre wichtige Arbeit in den Bereichen Bildung und Erziehung, Kultur und Wohlfahrt, Wissenschaft und Forschung und Völkerverständigung und Entwicklungshilfe fortsetzen.

Das oberste Leitungsgremium der Hanns-Voith-Stiftung ist der Stiftungsrat. Aus dem Kreis der Voith-Familie sind Dr. Angela Voith, Sonja Gorsch, Julia M. Schily, Ina M. Schweppenhäuser (stellvertretende Vorsitzende des Stiftungsrats) und Olivia Schwartz in der Hanns-Voith-Stiftung aktiv. Weitere Mitglieder im Stiftungsrat sind Gabriele Rogowski, Bernhard Ilg (Vorsitzender des Stiftungsrats) und Dr. Toralf Haag, Vorsitzender der Geschäftsführung der Voith GmbH & Co. KGaA. Die Hanns-Voith-Stiftung wird von den Vorständen Meinrad Schad (Vorsitzender) und Erwin Krajewski geführt und vertreten.

Pressekontakt: Hanns-Voith-Stiftung, Meinrad Schad  
St. Pöltener Straße 43, 89522 Heidenheim  
[info@hanns-voith-stiftung.de](mailto:info@hanns-voith-stiftung.de); [www.hanns-voith-stiftung.de](http://www.hanns-voith-stiftung.de)